



Bild: pd

Edgar Büchel haucht Fundstücken aus Stahl neues Leben ein.

«Eisenartig - Edgar Büchel Eisenplastiker.li»

BALZERS. Am kommenden Samstag, 6. September, wird um 16 Uhr im Alten Pfarrhof Balzers die Ausstellung «Eisenartig - Edgar Büchel Eisenplastiker.li» eröffnet.

Neues Leben einhauchen

Ursprünglich Mechaniker, begann Edgar Büchel vor über 15 Jahren, Fundstücke aus Stahl zu verschweissen und ihnen so neues Leben einzuhauchen. In völliger Selbstverständlichkeit erhalten die ausgedienten Teile einen neuen Zweck, als hätten diese nie eine andere Bestimmung gehabt. Büchels ausgeprägte Leidenschaft für das Material und die damit verbundenen, scheinbar unendlichen Ausdrucksmöglichkeiten lassen

ihn nicht mehr los. So sind bis heute etliche Objekte mit unterschiedlichen, einzigartigen Charakteren entstanden.

Rege Ausstellungstätigkeit

Seit 2007 arbeitet Edgar Büchel als freischaffender Eisenplastiker in seiner Heimatgemeinde Balzers. Sein Schaffen wird von einer regen Ausstellungstätigkeit im In- und Ausland begleitet. Zur Ausstellungseröffnung am kommenden Samstag mit anschliessendem Apéro sind alle Interessierten herzlich eingeladen. Die Ausstellung dauert bis zum 26. Oktober und ist jeweils freitags von 16-19 Uhr, samstags und sonntags von 14-18 Uhr geöffnet. (pd)